



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN y D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, en su condición de Portavoces Adjuntos y D. TOMÁS RAMÍREZ DEL RÍO, D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL y D. IGNACIO GIL LÁZARO, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes **preguntas para las que solicita respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO. - La Comandancia de la Guardia Civil de Huelva lleva sufriendo desde hace tiempo un descenso progresivo del número de sus efectivos y una alarmante falta de medios para poder realizar las tareas que tiene asignadas.

Esta coyuntura está suponiendo, lógicamente, una merma en el servicio que la Guardia Civil presta al ciudadano y a pesar de los esfuerzos de los efectivos actuales para intentar paliar con su profesionalidad y compromiso las carencias de personal y de medios, lo cierto es que los datos estadísticos demuestran que cuanto menores son las plantillas policiales y los medios con los que cuentan, mayores son los índices de criminalidad.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Solo como ejemplo de la falta de patrullas que sistemáticamente sufre la provincia de Huelva podemos señalar la situación del pasado 20 de agosto en horario de 14 a 22 horas, en las que tan solo una patrulla, formada por dos Guardias Civiles, uno del Puesto de Punta Umbría y otro del Puesto de Aljaraque, tuvieron que hacerse cargo de la seguridad ciudadana de las localidades de Trigueros, Beas, San Juan del Puerto, Gibraleón, San Bartolomé, Aljaraque, Punta Umbría y El Portil. Es decir, solo dos agentes fueron durante ese servicio los responsables de la seguridad de más de 200.000 personas.

A esto se podría añadir también el ejemplo de la lamentable situación en la que se encuentra el parque automovilístico de la provincia en la que de los 337 vehículos con que cuenta la Comandancia de Huelva. Según datos facilitados por la propia Guardia Civil sólo menos de 200 tienen menos de diez años y del resto hay incluso alguno de 1996 y varios del 1998 que continúan en servicio. Esto ha provocado que el gasto total en reparación de vehículos ascendiera en el pasado año de 2020 a 365.599 euros.

Como consecuencia de este envejecimiento, la realidad es que los coches se averían con demasiada frecuencia. En concreto, de los cuatro vehículos que tiene adjudicado el puesto principal de Punta Umbría, tres están inmovilizados (un CitroënC-4, un Free Lander y un X-Trail) por lo que en la actualidad solamente se encuentra en funcionamiento un vehículo Peugeot para poder hacer frente a todos los servicios que tiene que realizar dicho puesto, lo que está suponiendo que tengan que ser utilizados vehículos de otras unidades, por ejemplo, de Aljaraque, Gibraleón o Trigueros.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

A título de ejemplo, una patrulla de 14 a 22 horas estuvo realizado el servicio en un Renault Megane de Trigueros en bastante mal estado, a medio servicio tuvieron que utilizar un Citroën C.4 de Aljaraque y para el servicio de la noche estaba previsto que debían coger otro de Gibraleón para poder devolver el de Aljaraque.

Todas estas situaciones se están viendo agravadas con el preocupante aumento del narcotráfico que se está produciendo en la provincia, ya que numerosas organizaciones delictivas están trasladando su zona de actuación a la provincia de Huelva como consecuencia del incremento de la presión policial que desde hace tiempo se está produciendo en el Campo de Gibraltar.

En este aspecto los más afectados están siendo los efectivos adscritos a la 5ª Compañía de Ayamonte que es la que más puestos principales abarca con grandes demarcaciones -incluyendo gran parte del litoral de Huelva- y en la que muchos de ellos no disponen ni siquiera de patrullas propias, teniendo que ser estas cubiertas por el puesto principal de Isla Cristina.

Ante esta situación, se plantean las siguientes

PREGUNTA

1.- ¿Tiene intención el Gobierno de aumentar de manera urgente las plantillas de Seguridad Ciudadana y de Investigación de la Comandancia de Huelva para que esta pueda prestar a los ciudadanos de una manera normal y efectiva las tareas que tiene asignadas?



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Palacio del Congreso de los Diputados, a 16 de septiembre de 2021.

Dña. Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta G.P.VOX.

D. Francisco José Alcaraz Martos
Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel
Diputado G.P.VOX.

D. Ignacio Gil Lázaro
Diputado G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina.
Portavoz Adjunto G.P.VOX.

D. Tomás Ramírez del Río.

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 / 91 390 76 42

gpvox@congreso.es